

# *Arlenis mejora en la Clasificación General Individual del Santos Tour Down Under*

---



La Habana, 18 ene (JIT) La cubana Arlenis Sierra concluyó decimoquinta en la segunda etapa del Santos Tour Down Under, para ascender cinco puestos en la Clasificación General Individual, que ahora encabeza la estadounidense Ruth Winder del club Trek Segafredo, cuando solo resta la jornada de este domingo.

En tramo de 109.1 kilómetros desde Nairne hasta Stirling, la antillana cruzó la meta en el pelotón principal de 24 corredoras, todas con el mismo tiempo de la ganadora de 2:51.16 horas y se instaló en el lugar 13 general gracias al esfuerzo para mantenerse en ese lote de privilegio en el cual solo tenía de compañera del Astana Women's Team a la italiana Katia Ragusa, que se ubicó decimoséptima.

Las otras tres volvieron a rezagarse, la mexicana Lizbeth Salazar entró en el 66, la crañiana Maryna Ivanuk en el 70 y la también italiana Francesca Pattaro en el 76 de las 84 que llegaron.

«Sin dudas ha sido la etapa más fuerte, en cambio solo necesitábamos un poco más de equipo a este nivel. Es complicado cuando solo somos dos y en ocasiones una, pero bueno lo que hay que tratar de siempre estar lo más delante posible, algo que se dificulta ya que todas las escuadras forman y se hace

complejo ubicarte en la punta, sin embargo lo fundamental lo cumplí que era terminar», comentó.

La Winder le arrebató la camiseta de líder a la australiana Amanda Spratt (Mitchelton Scott), titular de las últimas tres ediciones que luchó por no perderla, pero cruzó décima la raya de sentencia y la norteña descontó los cuatro segundos que le separaban de la medallista mundial de ruta gracias a los 13 que mereció de bonificación en la jornada.

Ahora la tercera mujer que porta la camiseta naranja posee mínima ventaja de siete segundos sobre la alemana Liane Lippert del Sunweb y la propia Spratt, quien no pudo zafarse de Ruth, pero tampoco cedió terreno en un trazado retador que cerró con un circuito en el que debieron escalar tres veces el macizo montañoso de Stirling, precisamente donde concluyó la agónica carrera de este sábado.

En la Clasificación de Esprines (metas volantes y final) sigue comandando la canadiense Leah Kirchmann (Sunweb), ahora con 110 puntos, apartado en el que Arlenis aparece en el 27 con 18; y en el de Montaña dominó la alemana Liane Lippert, del Sunweb, con 19, seguida de la holandesa (DVE) Marieke Van Witzenburg con 15 y la anfitriona Spratt con 14.

Este domingo la cuarta etapa se correrá en un circuito de 7.1 km por calles y avenidas en el corazón de la ciudad de Adelaida, donde el pelotón disputará los últimos 42.5 kilómetros de esta importante carrera, la primera de cuatro que tiene en proyecto participar la escuadra del Astana, ubicada en esta en el lugar 13 entre 16 equipos y a la cabeza el Sunweb.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/212275-arlenis-mejora-en-la-clasificacion-general-individual-del-santos-tour-down-under>



**Radio Habana Cuba**